



Acta reunión sobre la modificación en la evaluación de la Prácticas Externas Curriculares para el cuarto curso del Grado en Educación Infantil y el Grado en Educación Primaria (Prácticum)

En Córdoba, a día 1 de mayo de 2020, en primera y única convocatoria a las 11:30 horas a través de videoconferencia en la plataforma online Cisco Webex, y convocada por el Sr. Director Adjunto, se celebra una reunión con los tutores académicos del Prácticum III del Grado de Educación Infantil y del Grado de Educación Primaria.

Asisten D. Jesús Poyato, Director Adjunto, D^a Elena Blancas, Coordinadora de prácticas, D^a Ana M^a Jimena, Jefa de estudios, los tutores académicos de Educación Primaria, D. Rafael Carlos Benito Martínez, D^a M^a del Rocío León Carrasco, D. Ernesto Rey Sánchez y D^a Cristina García Pérez, los tutores académicos del Grado de Educación Infantil, D^a Marina Morales Díaz, D. Miguel Béjar Luque y D^a Elena Murillo Paños y D. Rafael González Jefe de Sección de Secretaria.

Don Jesús saluda, pide disculpas porque la reunión sea en un día festivo, pero explica que hay que cumplir un calendario muy apretado y que se debe informar al alumnado lo antes posible.

Inmediatamente, cede la palabra a doña Elena Blancas para que explique la nueva propuesta de evaluación del prácticum

Doña Elena explica que tras la modificación la evaluación del prácticum quedaría así

- Memoria/informe de prácticas 50%
- Portafolios 25
- Análisis de documentos 25%

Muestra también las fichas de trabajo que se proponen y los documentos adaptados

Se aprueba la propuesta por unanimidad.

La coordinadora de prácticas informa que desde Delegación de Educación ofrecen la posibilidad de ponerse en comunicación con los colegios para la reanudación de prácticas y la posibilidad de colaborar con sus tutores de prácticas, si estos así lo quieren, de forma voluntaria, sin que cuente para la evaluación y con acuerdo de las dos partes y lee la carta que se va a enviar a los Centros colaboradores.

Doña Cristina explica que algunos alumnos ya se han ofrecido a sus tutores que han declinado la ayuda y pregunta si incidirá en el horario del alumnado de cuarto que se incorpora a sus clases

D. Jesús responde que será una colaboración que no incida en el horario de sus asignaturas e insiste en que hay que plantear bien la propuesta de colaboración con el profesorado en el escrito en los términos que antes se han expuesto.



Doña Elena modifica la carta para que queden clara la propuesta, la lee y se aprueba el escrito.

El Sr. Director informa que explicará al alumnado, en los seminarios de los días 4, 5 y 6 de mayo, todo lo referente a esta modificación en la evaluación del Prácticum.

Ante una pregunta de Doña Elena Blancas, D. Jesús Poyato contesta que, para aquellos alumnos de doble titulación que ya han realizado las prácticas, se evalúan por la antigua guía docente.

Doña Elena pregunta cómo deben ponerse en contacto el alumnado con sus tutores.

D. Rafael Hidalgo propone que los tutores académicos averigüen que alumnado está interesado y sean estos mismos los que se pongan en comunicación con los tutores externos.

D. Jesús dice que es el mejor procedimiento y así se aprueba y recuerda que es importante que toda la documentación que contenga datos de los tutores externa sea enviada y recibida desde nuestro Centro y no se ponga en manos del alumnado.

D. Rafael Hidalgo pregunta cuando debe hacer público en la web la evaluación alternativa para el prácticum y el Sr. Director Adjunto, le contesta que inmediatamente.

Y sin nada más termina la reunión a las 13:00 h.

FDO Elena M^a Blancas Cabello
Coordinadora de prácticas